

OPINIÓN DE ESTUDIANTES SALIENTES DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICAS TRAS SU MOVILIDAD

PROGRAMA DE MOVILIDAD: SICUE

CURSO ACADÉMICO DE LA ESTANCIA: 2023/2024

NOMBRE DE LA UNIVERSIDAD DE DESTINO: Universidad de Cantabria

CIUDAD: Santander

PAÍS: España

ENTORNO (*Descripción de la ciudad, sus servicios, hospitales, si es segura, oferta de ocio, facilidad para desplazarse desde esa otra ciudad a otras ciudades para hacer turismo... link recomendado para más información*)

Santander es una ciudad, en mi opinión, preciosa, tanto el centro como las zonas de playa y las zonas verdes que tiene en la misma ciudad y alrededores, destacando el faro y toda la costa de acantilados a la que se puede llegar incluso a pie. El servicio sanitario es, por mi experiencia, bastante positivo y no he tenido ningún problema de seguridad. En cuanto al ocio, hay bastante oferta cultural en relación al tamaño de la ciudad, especialmente para jóvenes, gracias al Espacio Joven. Hay una zona de discotecas en el centro y algunas calles de bares con buen ambiente para tomar algo, y algún establecimiento inclusivo para el colectivo LGTBI+. Para llegar a otras ciudades cercanas puede usarse el tren de cercanías, aunque es un poco lento, o autobuses alza que no están mal y no son caros. Todo el entorno de Cantabria es increíblemente bonito y merece la pena visitar cada rincón.

ALOJAMIENTO (*precisar si estuviste en residencia universitaria o piso de estudiantes, coste, link de acceso a la misma, pon información de las residencias de otros compañeros que conozcas*).

Estuve alojado en un piso de estudiantes, de 3 habitaciones y 1 baño, algo pequeño pero muy cómodo, por 200€ al mes más gastos. Es bastante difícil encontrar algo más barato que eso. Está ubicado en el barrio universitario, que es por lo general el más barato, y el más cercano al campus, a sólo 5/10 minutos de las facultades, exceptuando la de medicina a la que hay que ir en autobús.

CÓMO MOVERSE (*desplazamientos dentro de la ciudad (medios de transporte, precios),...link recomendado para más información*)

En cuanto a los desplazamientos, es una ciudad ubicada en una colina y bastante irregular, por lo que a veces andar se hace muy cuesta arriba, literalmente. Sin embargo, hay en muchas calles de la ciudad escaleras y rampas mecánicas, ascensores e incluso un funicular que facilitan los desplazamientos. El servicio de autobús urbano no está mal, aunque podría ser mejorable.

COSTE DE LA VIDA (*precio menú en cafetería universitaria, precio medio restaurantes, precio de actividades de ocio (entrada cines, teatro, deportes), precio de bebida (agua, refrescos, alcohol,...), precio de la cesta de la compra (pan, leche, etc), servicios wifi/telefónicos, link recomendado para más información*)

El coste de la vida es, en general, más alto que en Murcia, no tanto en las cafeterías universitarias pero sí en bares, restaurantes y tiendas. El precio de la cesta de la compra es similar, quizá algo más caro. Los servicios de wifi o telefónicos cuestan lo mismo, yo en concreto contraté DIGI y tiene muy buena relación calidad precio.

CLIMA Y HORARIOS (clima en las distintas épocas del año, ropa recomendada, horario de comidas/cenas, cuándo anochece, link recomendado para más información)

El clima es muy distinto al de Murcia. Durante todo el año llueve bastante, está nublado y hace viento. Los días en los que esta todo el rato soleado son pocos, aunque los hay y son muy oportunos para ir a la playa. Recomiendo ropa de abrigo para el invierno, chubasquero, un paraguas que resista bien el viento y botas impermeables. Los horarios de comida y cena son similares, así como la hora a la que amanece y anochece, quizá un poco antes que en Murcia.

INFORMACIÓN ACADÉMICA (*exigencia o no de asistencia a clases (control de asistencia), calendario (inicio y fin de clases y períodos de exámenes), cómo son los grupos de clase, servicio de Secretaría/administración del centro, descripción de las aulas, turnos de clases (mañana/tarde), tutor académico, dificultad para superar las asignaturas en comparación con Murcia, link recomendado para más información*)

Por lo general no hay asignaturas que exijan asistencia, las clases del primer cuatrimestre comienzan a principios de septiembre y acaban un poco antes de navidad; las del segundo cuatrimestre empiezan a principios de febrero y acaban a finales de mayo, una semana antes de que acabe el mes. Los grupos de clase son pequeños, buenas aulas, turnos de mañana para 1º y 4º y de tarde para 2º y 3º, lo cual complica los horarios si tienes asignaturas de 3º y 4º por ejemplo. Todo 4º son asignaturas optativas. Hay más evaluación continua que en Murcia y puede que sea algo más fácil superar la mayoría de las asignaturas que en Murcia, pero no todas.

POR QUÉ ELEGIR ESTE DESTINO

Hay varias razones para elegir este destino, tanto académicas como por el entorno. Sobre todo esta segunda, me parece un entorno muy diferente al de Murcia que merece la pena descubrir y no hay mejor forma para hacerlo que viviendo durante un curso en Santander.

INFORMACIÓN ADICIONAL

(OPCIONAL) DATOS DE CONTACTO (*sólo si permites que futuros estudiantes de movilidad contacten contigo para preguntarte sus dudas y pedirte consejo: e-mail, instragram, twitter, móvil...*)

Puedes contactarme por instagram o twitter, mi usuario es @illuek en ambas.